
　2008 年度 ( 社 ) 萩青年会議所最後の事業であり、大谷先輩、岸田先輩、

小林先輩の厄を払い、今後の JCOB ライフを充実したものとして頂くこ

とを願った「厄払いの会」が、厳かな雰囲気の中、伝統に基づき法華寺

にて執り行われました。

　私の予想を超え

る OB、現役会員の

ご出席を頂き大変うれしく感謝いたしております。田

中 OB にお話しいただいた過去の厄払いの会でのエピ

ソードからは導師の方々の儀式に向かう真剣さ、心意

気を再認識いたしました。現役と OB の間に深い絆を

持つ萩青年会議所の一端を改めて感じた一日でした。�

�

� 2008 年度　事務局長　烏田　栄二

　行ってきました京都会議！入会してから初参加です。例年土日で参加するメンバーが多

い中、テンションが上がり勢いでなんと前日入り。その上、岡田勝行君が出向している国

民主権確立推進委員会のオープン委員会にも参加して来ました。それにしても国立京都国

際会議場の大きさと言ったらもうビックリ！延べ面積約 45,000 ㎡移動するのに自転車が

欲しいくらいです。そして初日は前日入りの４人は神戸にまで戻って宿泊・・・なぜかは

秘密です♪　

　そして翌日は他のメンバーと合流する夕方まで思いっきり京都観光。平安神宮の華やか

さ、清水寺での爆笑の連続、夕日で煌めく金閣寺の美しさ・・・京都サイコーです！そし

て他のメンバーと合流した LOM ナイト・・・京都サイコーです！そのあとのメンバーの

逸話・・京都サイコーです！

　そして翌朝、会頭の所信を聞くため再び国際会議場入

り。朝早くから物凄い JC メンバーの数！改めて JC の凄

さを感じました。そして麻生総理も出席され始まったセレ

モニー、例年にはなかったというサプライズ演出などがあ

り安里会

頭のスピーチが始まりました。聞いている皆を惹きつける

すばらしいものでありました。そ

の後恒例の集合写真を撮り前乗り

４人組は車で帰るため新幹線組と

別れ一路帰途に。雪の心配もあり

ましたが日ごろの行いのいい４人

組、昨年とは違い予定通り帰るこ

とが出来ました。最後に参加され

たメンバー、取りまとめられた事

務局長大変お疲れ様でした。

　　　指導力開発委員会

　　  　　 副委員長   横山　裕樹
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